



Entrevista / Yerico Abramo Masso (Diputado – PRI)

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- “Ayer me reuní con ganaderos de Ciudad Acuña, estuve de gira por todo el norte de Coahuila y tristemente veo que sí hay mucha falta de voluntad por parte del gobierno mexicano, de hecho ayer subí un exhorto a la Comisión Permanente para sensibilizar a la Secretaría de Desarrollo Rural, a la Secretaría de Relaciones Exteriores y al Senasica, primero para tres motivos distintos, primero que se incremente el recurso que va destinado para la sanidad animal, segundo que se incrementen los cercos y filtros de paso de animales por diferentes partes del país y tercero que haya las pláticas diplomáticas más rápidas eficientes no ideológicas y sin politiquería para poder construir una alianza comercial”.

https://drive.google.com/file/d/1TGeWPidqtlpm_REyN2Ke8mCPhWjZ7Ypw/view